



## Teoría de la Conspiración

A pesar de que la consejera presidenta del INE, Guadalupe Taddei, informó que la repartición de curules plurinominales en la Cámara de Diputados se hará por partido político como lo establece el pacto firmado en diciembre de 2023, las organizaciones que integran la llamada Marea Rosa realizaron sus conspiraciones mediáticas y se sumaron a la manifestación que se llevará a cabo este domingo, convocada por el Frente Cívico Nacional (FCN), Xóchitl Gálvez, Lorenzo Córdoba, Leonardo Valdés y Guadalupe Acosta Naranjo, entre otros, contra la llamada "sobrerrepresentación" de los partidos de la Cuarta Transformación en el Congreso de la Unión.

El exconsejero del IFE, Leonardo Valdés, será el orador

principal en la marcha del domingo y dio a conocer que el líder del FCN, Guadalupe Acosta Naranjo, le compartió un documento con los argumentos que presentarán ante las y los consejeros del INE este fin de semana, y le pidió ser orador para la movilización, a lo cual accedió. Además, dijo que apoyará a la organización de Acosta Naranjo en su meta de convertirse en un partido político en el 2025.

La oposición y organizaciones civiles argumentan que la distribución debe hacerse por coalición, lo que impediría que Morena, PVEM y PT tuvieran sobrerrepresentación en el Congreso.

Por su parte, el presidente Andrés Manuel López Obrador criticó la convocatoria a dicha marcha. Y en sus señalamientos a quienes critican

la supuesta sobrerrepresentación, apuntó en particular a Lorenzo Córdoba y Ciro Murayama, por plantear hoy un reparto legislativo plurinominal distinto al que avalaron siendo consejeros electorales.

Asimismo, dijo que se pueden hacer muchas cosas en política, pero hay que procurar no hacer el ridículo. "Cómo es posible que hace 15, 20 años, se define en la Constitución, en la ley de la materia, cómo llevar a cabo el reparto de plurinominales, y durante todo ese tiempo se hace de acuerdo con lo que establece la Constitución y la ley, la elección pasada del 21, la elección del 18; y ahora dicen: 'está mal'. Y no importa si se viola la Constitución, y no importa si se viola la ley."

Comparta su opinión en:  
[buzon@elindependiente.mx](mailto:buzon@elindependiente.mx)



La turbulencia económica sigue. Otra vez el tipo de cambió rebasó los 20 pesos por dólar. (Foto: Cuartoscuro)